
2023年保险感悟及心得体会 学生军训第
三天心得体会(大全7篇)

当在某些事情上我们有很深的体会时，就很有必要写一篇心
得体会，通过写心得体会，可以帮助我们总结积累经验。记
录心得体会对于我们的成长和发展具有重要的意义。以下我
给大家整理了一些优质的心得体会范文，希望对大家能够有
所帮助。

保险感悟及心得体会 学生军训第三天心得体会精选
篇一

今天是军训第三天，也是最苦、最累、最可怕的一天。

上午，太阳高照，天气炎热，我们在这样的环境下站军姿、
齐步走，结果可想而知。在别的连有很多人晕了、吐了、倒
了，在我们七连有一名女同学吐了，我也快晕了。

别看上午那么累，下午更累!下午要齐步走、正步走。正步要
把手放在腰带上，把脚向前踢出，然后用力往地上踢，要踢
出响声，要"出脚如射箭".可我们男生出脚、步伐、速度总不
一样，结果罚跑两圈。老师、教官们总是偏向女生，只让我
们男生抬腿、跑步，女生练时教官就不让她们抬腿，即使走
快了也不让她们跑步，太偏心了。

由于太累和跑圈的压力，所以男生没有做好。因为男生没有
做好导致全连放学时间很晚，我们以后会努力的。不过也不
能因为女生弱小而总让我们跑圈，不是说"女子能顶半边天"
嘛，干吗把什么都往我们这"半边天"上推嘛。

回到教室，老师又偏心地把打扫卫生的担子放在了男生这"半
边天"上来了。可怜我们更是惨上加惨，雪上加霜，往伤口上
撒盐啊，累死了!



希望教官以后不要偏向女生，谢谢了，各位教官。
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篇二

太阳还是在天上不断地散发着它的光和热，使得站在操场上
的我们睁不开眼，更是汗水不停的往下淌。每天都心里默默
的向各路神仙、菩萨保佑赶紧下场雨，但是他们都没有任何
的回应，我们还是在操场上默默的坚持着。

已经是第三天的我们，在喊口号上嗓子都已经有些支撑不住
了，在休息时学姐送上的一颗润喉糖是我们最大的慰藉，凉
凉的感觉在喉间散开，就好像全身都已经感受到一丝凉意。
但持续的训练还是让我们感觉到无比的痛苦。已经是在经历
了第三天的暴晒了，有较多的同学开始被晒伤，裸露的皮肤
都红红的，学长学姐在帮他们涂药的时候还叫的生疼。对于
这样的情景大家多少有些羡慕这样就可以多多休息了，但是
还是有同学依旧坚持着，我想着这应该就是军人的精神吧，
不管遇到任何的困难，都无法阻挡我前进的步伐，任何的困
难只要咬咬牙就是可以过去的。这样的坚持不懈，是我们所
有人都需要去学习的，很多人觉得都已经这样了何必要撑着
呢，最后收到伤害的还是自己啊。但是我觉得就算自己受到
无比的痛苦，我也没办法就坐在树下乘着阴凉，看着其他的
同学在太阳底下挥洒汗水，既然军训是我自己的一项任务，
就算是前方有更难的困苦，我也是要继续坚持的，并且我们
整个连队是一个集体，我不能随意脱离集体，更不能在之后
的表演展示中拖大家的后腿。军训不仅仅的个人的任务，更
是一个团队必须要一起完成的，不管有多么苦，多么难都应
该要不断的坚持下去，这是军队的.精神，更是我们每个人都
应该要拥有的。

其实我们在军训中练习的东西都是一些很常规的动作，但是
教官就是要安排我们不断地学习，不断地练习，不是说我们



个人没有将这个动作做到位，仅仅就是为了在不断的练习中
感受一个团队的力量，我们是一个连队就必须要将团队的精
神发挥出来，要将所有的动作都做到一致。当我们在看阅兵
仪式的时候，每一个方阵都是那样的整齐，甚至连踢腿的高
度都是一致的，让我们为军人而欢呼。现在我们有幸能够体
验这样的方式，那就更应该要拿出自己所有的努力来训练，
来将每一个动作都做好。

第三天的训练让我更加真切的感到自己参与军训的重要性，
军训并不只是一次简单的训练，是需要我们拿出自己的所有
坚持下去的，是需要我们不断磨练自己精神、意志的方式，
真正坚持到最后的人都是自己的赢家。

相比前两天我们的身体开始进入到了疲劳期，前两天军训的
后遗症已经在我们的身上发作，但是在军训的时候从来没有
人喊错来过，也从来没有人屈服过，娇弱的女生坚持着，勇
敢的男生傲立着，虽然苦，虽然累，但是却不能够击败我们，
只会让我们愈战愈强，越挫越勇。

军训是一次洗礼，意思在一次教育，他在教导我们在在任何
时候都不好被表面的困难所压倒，不要被意思的失败所击溃，
更不要就此颓废不前，前进，前进，人生的道路我们才开始
迈步，精彩的人生，只有经历过磨砺，才能够感受到彩虹，
才能够获得成功。我们来到了高中，步入到了高一生活，想
象我们的学长学姐们，他们都是这么走过来的，我们又有什
么好害怕的呢，疲劳只是暂时的，一到训练我们充满了力量。

军训的苦和累是我们生活中的点缀，有了军训的生活我们感
到了前所未有的充实，感到自己在体验生活，这让我想起了
那永不屈服的雪松，面对积雪的压迫也从不认输，总是挺立
在山巅，我们就如同那雪松，接受着军训的考验，不断的磨
砺只会让我们褪去脆弱，迎来坚强，强大都是内在的，我们
的毅力我们的勇气，在一次次的努力中不断的变强，在一次
次的锻炼中蜕变。



能够吃苦是一种福，因为苦中的乐，只有经历了苦难才能够
体会到这其中的滋味，我感到我还可以继续，我感到我的力
量在一点点的被激发。军训的快乐我感到了，因为军训不只
是痛苦，当我们每一次学会一个动作我们都会发自内心的感
到自豪，感到我们的付出没有就此白费，汗水没有白流，感
到了自己越来越想一个正规的军人，觉得自己有了军人的顽
强与毅力。没有付出不会有收获的喜悦，没有经历就不会有
这样的体验。军训不但锻炼了我们的体魄，更是磨砺了我们
的一直让我们在一次次的努力下不断的成长，这只是这三天
带给我的改变，军训还会继续，我将收获更多。

第三天了，时间也没有想象中的那么慢。不知不觉当中军训
就已经到了第三天上了，差不多也已经过了一半了。我们在
训练中也差不多可以适应这样的军训生活了。直到今天在给
自己总结的时候，我才发现，原来这几天过去，我也有了很
多改变了。突然之间便觉得，军训真是充满魅力的一件事情，
它在悄无声息当中就改变了我们，再等我去发现的时候，便
发现这是一个特大的惊喜。感谢这次军训，让我改变良多，
也让我对自己的未来有了思考。

这三天的时间里，我一直都在努力的适应军训生活。我是一
个很怕黑的人，因为我一旦黑了，整个人就差不多会变个样
子了，而且我白回来是一件非常困难的事情。所以军训中的
苦和累，汗和水我都不怕，唯一怕的就是变黑。但变黑是在
所难免的，这也是军训标志性的东西。所以我还是说服了自
己，不再去纠结这样的问题了。到了第三天上，我黑了一个
度，但是我的内心却多了一层自信。

以前还没有进入军训之前，我从未考虑过我们为什么要在开
学之前军训，这到底是为了什么。直到现在我才明白，军训
能够锻炼人的远远不是它表面的累和苦，更是对我们精神方
面的一种训练。就比如我们站军姿，为什么要站那么久，不
就是对我们的心理进行训练吗?锻炼一个人的韧性，锻炼一个
人的耐力，都需要从这些方面上去做。还有在集体训练齐步



走的时候，为什么要注重集体意识，不就是为了培养我们的
集体荣誉感吗?我们进入了大学之后，也就是进入了一个小小
的社会，如若没有一颗强大的内心，没有足够自制力和魄力，
我们又怎么走向成功呢?所以，军训是一次很好的历练，教会
了我很多，也让我开始思考今后要如何去走了。

这三天的军训让我真实的认识到自己现在的状态，其实我并
没有做好准备真正的踏入大学，现在也比较的迷茫，对自我
的认识还不是很全面。于此之外，我在为人处世方面也比较
的薄弱，和同学们相处的也比较一般。这些都是我应该在今
后去改变的东西，一个人的上进心是很重要的，就像我们为
了更好的完成一场训练得到教官表扬一样，它能够让我们尝
到甜，所以才不断的吸引着我们去尝试和努力。军训的第三
天结束了，希望明天能够把自己做得更好，得到更多的收获。

早早地起床，与一群人一起挤在一块迅速地收拾自己，感觉
这样的生活很是幸福，这样的早晨连小鸟都对我们叽叽喳喳。
第三的训练依旧在熟悉的地方开始了，一开始当然是对昨天
以及前天的训练做巩固，将每一个项目都练好才是整个军训
的目的，不停地重复才是训练饿最终要义。经历了两天的磨
炼，大家差不多都能够更加坚持，都有很大的进步，在也没
有向第一天一样的嚎叫，再也没有向第一天那样忍受不住还
小声地哭泣。大家都明白只要我们多忍忍，再坚持坚持就可
以真正的成为自己的骄傲。

已经是第三天的我们再也没有了对食堂的憧憬，每天一致的
简餐，阿姨在给我们打菜的时候还是坚持着与学校阿姨一样的
“手抖”原则，看着已经在勺的肉，阿姨还是不会如我们的
愿，很精准的一抖，便能将肉都抖出去。我们都感慨阿姨这
技能简直了得。每天吃饭就是在一盘子的素菜里边翻肉，只
要有看到那么一丁点被阿姨忽视而放进碗里的肉就好开心，
简直就是幸福一整天了，连训练都变得精神了。

当然既然已经对食堂没有什么感觉了，那存在于宿舍楼底的



小超市就是我们幸福的源泉，只要训练一解散，就直接冲向
小超市去买零食，买吃的，通常只要晚那么一点点就由于人
太多而挤不进去了。不管怎样，整个军训生活，我们已经是
开始在享受了，在珍惜这里的每一天短暂的时光。

一天的训练也还是如此，没有什么很特别的事，都是与昨前
天相同的训练，相同的惩罚，只是好像今天的惩罚又加重了
些，即使感觉自己已经是在拼进全力在撑着，但是好像就还
是不能做到最好，还是会被惩罚。在心里我们都是知道的我
们是一个集体，不管谁产生了错误，受罚都还是我们全部人。
就算这样，我们还是会更加努力，将每一个动作都尽量做到
位，只要努力做好自己，整个集体也是会有更好的时候。

掰着自己的手指头数数，现已经是过去三天了，剩下的日子
在多多坚持就可换来一个更加坚韧地自己，不管后面几天的
生活有多么的艰苦，只要自己咬咬牙就可以很快过去的。再
多多坚持一下下!

第三天的军训，我已经开始在军训中找到了快乐，再苦再累，
有教官和同学们陪着，在第三天的下午，我们没有军训，而
是一起坐在了广场上学习唱军歌，一首首的军歌，在教官的
口中吼了出来，五音不全怕什么，不会唱歌没关系，吼就是
了，我们唱了一下午的歌，但是我们也没有那么的累了，虽
然学习的过程中，我们也进行了一段时间的训练，但是每次
唱完歌，仿佛身上又充满了活力，没有觉得刚才的军训很累
了。

不知道是因为身体已经开始适应了，还是真的唱歌可以解乏。
反正第三天的军训我觉得很快乐，而不是之前那样愁眉苦脸
了，而且在唱歌中，自己的声音在全班听来，却是没有多大，
但是一个整体的声音却是让人振奋，和其他班的同学一起对
歌，我们班因为男生比较多，所以声音都是比较大的，而且
在竞争中也是拿到了第一。



在对歌之余，和其他班比俯卧撑，比扳手腕，在这些活动中，
更是体验到了军训的快乐，那种团结在一起，一起喊加油，
一起为同学鼓劲的感觉让我很难忘记。就像歌里面唱的那样，
“团结就是力量。”也在这些活动中我们加深了友谊，刚开
始的时候，我和同学都不怎么说话，因为不熟悉，但是经过
这几天的熟悉，大家一起踢正步，一起站军姿，一起唱歌，
一起为同学加油，我们也相互熟悉了，我也了解了原来同学
们来的地方都不同，很多同学来的地方，我都没有听说过地
名，还有些同学来的地方是我很想去的，像东北，那位同学
也是很热情，教我们学习东北话应该怎么说，那边的风土人
情是怎么样的。
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篇三

早上，训练了一会要注意的事项。我们这几天的训练成果就
要在今天汇报了。

表演开始了，我们五年级汇报表演的内容是立正，踏步，向
左向右转，跑步。上面的评委给我们打分。

这四天的训练终于结束了。短暂而又美好的军训生活就这样
悄悄地走了，来不及回首，就这样悄然而逝。虽然军训就这
样匆匆地结束了，但昨日的口哨声依然在耳边响起，响亮的
军歌还在耳边回荡着，穿上迷彩服的样子依旧浮现在眼前。

军训的感受像个五味瓶，酸，甜，苦，辣，咸样样都有。然
而军训对我们这些娇生惯养的小孩也是有好处的。

军训最能磨练人的毅力，锻炼人的胆识。我想，这些不都是
我们所需要的吗?在平时的训练中，但苦中有乐，非常开心。
平时在电视中看阅兵和升旗，军人的表现多么威武啊。正步
走得多好啊。我现在忽然觉得自己是最厉害的，最帅的一个，



我们可以承担上战场的义务和责任了。 这七天很快过去了，
虽然只有七天，但它使我改变。我变得越来越干练，十分有
胆量，与同学间的友谊更进了一步。教官们也十分可爱，他
们永远板着脸，但掩盖不了他火热的心。 军训激发了我的爱
国热情，我有能力也有义务保家卫国。
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篇四

俗话说："吃得苦中苦，方为人上人"，好不容易才等到了军
训，军训不仅热也累，却很有价值，也让我们感受到了不一
样的乐趣。

有的人从小娇生惯养，好似温室里的花朵，一吹就倒;而军人
那钢一样的精神，铁一样的纪律，对他们来说真是天方夜谭
了!我们是"少年军校"的学员，就是一个个小军人，我们不比
解放军军人，但做到这一点也是应该的。

今天是军训的第三天了，经过这几天的训练，我从中感悟到
了不少，其中原地踏步走的练习令我难忘：这动作我们可都
练了六年了，我心想：这对咱们可不是小菜一碟吗?可并非我
想，随着口号，我们踏着步子，口号依然响亮，但口号响也
罢，关键是要走得好，但我们在这方面是欠缺的，一个个缺
点冒了出来，步子不依，手臂不直，手没抬高，摇摇摆
摆……一大串问题绕着我们打转!怎样才能抵御这些问题呢?
只有刻苦练习……终于经过不懈努力，我们的步伐走得整齐
且有力，犹如一个检阅方阵，这都是我们xx班团结的结果!

大家都用了九牛二虎之力喊了出去，有几个同学喊得脸都涨
红了，可见他们多费力啊!我们xx班用嘹亮的歌声和铿锵有力
的拉歌口号，把对方的士气"压"了下去，而我们xx班就愈来
愈起劲，眼看xx班就要撑不住了，这时，我又想起了xx班这
个大家庭，的确，团结就是力量，我们就是用团结这股劲打



败了对方;也是这股劲让我们默契配合，才使得我们步伐是那
么整齐，那么有力，我想，这股劲不仅会用在拉歌上，学习、
运动会……都是这样。相信我们xx班只要团结起来一定不错
的，一定会勇往直前，迎难而上的!

意志是磨出来的，本领是练出来的。的确，没有耕耘，哪来
收获;不经历风雨，怎么见彩虹。军训就是来磨练我们意志的
一次考验，让我们领略军人的作风和精神，懂得团结就是力
量。我相信我们xx班在"团结就是力量"这首歌的鼓舞下，一
定会愈来愈优秀的!
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篇五

这次军训，是一次艰辛的旅程。是一次很好磨练意志和锻炼
身体的机会。对我们这些整天在父母庇护下长大的孩子更是
一次难得的机会。

军训这3天，正是台风即将来临的时候，太阳非常猛烈，但是，
我们要顶着烈日辛苦训练。抬头、挺胸、直背……教官为了
让我们把动作做标准，不厌其烦地要我们做十遍二十遍……
尽管在太阳底下站得脚底发麻，渴得喉冒青烟，我们也不能
喊累，只有坚强地挺住。军训很苦，有时心里也在打退堂鼓，
想着家里的舒适，心中便激起了思乡的涟漪，然后在不知不
觉中落泪，那时，真希望自己已经坐上了回家的车。但是，
我们想想那些保家卫国的士兵们吧，他们置生死于度外，在
比我们更可怕的训练前毫不低头，他们连死都不死，难道我
们就这一点小小的困难，也不能客服吗?难道我们被这微不足
道的困难吓到了吗?不，我们一定要凭着自己的意志力撑下
去!凭借着这种力量，军训，我们闯过来了!

通过这次军训，我们端正了思想，树立不怕苦，不怕累的人
生观，磨练了我们的意志力与忍耐力，使我们稚嫩的思想变



得成熟，弱不禁风的身体锻炼得强硬，是我们的组织纪律性
得到提高，团队精神得到进一步的加强。

虽然军训很苦也很累，但是军训促使我们在方方面面得到了
提高，所以，不论如何苦，如何累，我还是要说一句：谢谢
了军训。

保险感悟及心得体会 学生军训第三天心得体会精选
篇六

在公司领导的正确指导下，在同事们的支持和帮助下很好的
履行了工作职责，基本上完成了工作任务。在此，我感谢这
段时间公司领导对我的细心教育和同事们结我的及时帮助，
让我用不懈的努力在实实在在的工作实践中换回了充实的社
会经验和学到的很多知识。

一年来的工作虽然取得了一定成绩，但是离上级领导的要求
和保户的期望还有一定差距，还存在一些问题和不足：一是
思想意识保守，工作不够大胆和创新，工作虽然到职，但没
到位，工作力度不大，工作不够细，思想工作也不到位，组
织、协调和沟通不够；二是面对强大的市场竞争压力，有的
同志出现畏难情绪，少部分员工有思想惰性，缺乏市场发展
前瞻性，主动出击少，被动挨打的多，造成了少部分业务的
流失；三是客服的基础工作有一定的差距，如：制度建设、
人员配备、工作流程、服务网络和信息支持等都不够；四是
服务意识不强、措施不力、服务体系和服务网络不够健全，
服务的办法不多，也没什么特色。

随着市场变化和竞争的不断加剧，在今后的工作中，我们将
牢牢地把握市场的主动权，加强争夺市场的力度，加快抢占
市场的速度，进一步拓展市场。

一是加强思想政治工作，加强学习，认真贯彻执行总公司的



各项方针政策，树立服务的观念、管理的观念。

二是转变思想观念，积极适应股分制改革后新的管理模式和
展业模式，继续加强竞争意识和危机意识的教育，加强并运
用数据管理，引入激励机制，全面调动员工的积极性和主动
性。

三是强化服务意识、完善服务职能，改善服务措施。改变以
往传统的服务观念，大胆创新，强化服务的角色定位，采取
全方位的服务措施，形成一个具有品牌的特色服务。四是继
续加强与公安、交警、教育、卫生等部门的沟通，争取他们
的协助，努力提高五小车辆、学平险、校园方责任险、医疗
责任险的承保率。

四是强化理赔服务工作。努力提高现场查勘率，采取人性化
服务，区别对待，加快理赔速度，提高服务质量，改善外部
展业环境。

五是加强培训，提高理赔人员的政治素质、专业素质及综合
素质，培训采取近期与长期相结合、理论与实际相结合、内
部与外部相结合，力争在短期内大大提高员工的素质，从而
提高服务水平。

总之，新的一年，我们面临着新的机遇和挑战，面临的困难
很多，工作压力将更大，要求会更高。我们将在上级公司的
领导下，以党的十七大精神为指导，牢固树立和落实科学发
展观，团结一心，齐心协力，勤奋工作，把各方面的工作做
的更好，努力开创保险工作的新局面，为我公司和保险业的
发展作出新贡献。

保险感悟及心得体会 学生军训第三天心得体会精选
篇七

我来中国人寿有一段时间了，有了一点微不足道的`小成绩，



本来不值得赞扬，但领导希望我和大家分享一下自己的经验，
经验谈不上，我就聊聊我对保险的一点体会吧！这仅仅是我
个人体会，仅供大家参考，不对的地方，希望大家谅解！

首先，我觉得如果真想把保险做好、长久地做下去，让自己
挣到钱、使自己和自己的家人的生活质量得到改善，就得有
打持久战的决心和毅力！如果没有这种决心和毅力，遇到人
家的拒绝就想打退堂鼓，那就干脆放弃保险，换个更适合自
己的工作！我觉得做保险被拒绝是常态，是非常正常的，不
要因此产生挫败感和自卑感。我们可以做个换位思考，我们
有时候去逛街、买衣服，我们常常是转上好多家才决定在其
中某一家购买，那剩余的不都是被我们拒绝的对象吗？我们
几乎每天都在拒绝别人，别人照样过得好好的，别人拒绝我
们又有什么大不了的呢？不要害怕拒绝，每天都要保持相当
数量的客户拜访量！

其次，我觉得做保险是一种筛选工作，或者说我们做的是一种
“沙里淘金”的工作，我们要大量地、快速地筛选我们的拜
访对象，大量地排除那些沙子，尽可能快的找到我们的金粒！
一个人要有财力，还要有参保的愿望，才有可能成为我们真
正的客户。试想，如果一个家庭一年的毛收入只有2.5万元，
而且还有孩子，你怎么能指望他每年拿出近1万元来买保险呢？
除非他是疯了！所以，我们在拜访客户时，对于财力不足、
收入仅够维持日常生计的的客户，就不要多花费时间和精力
了！

这就要求我们非常善于观察和分析，争取用最短的时间内判
断出对方是否有财力买保险；或者说，对方有财力买什么样
的保险，这类保险对他有没有意义。如果有，就继续跟进，
如果没有就赶紧放弃，换个目标，这就是筛选工作。我觉得
我们做保险，要用20%的时间和精力，排除其中80%的无价值
客户；要用80%的时间和精力，跟进其中20%有价值的客户。
总而言之，要有所侧重，对无财力、无愿望的无价值客户，
要迅速判断，迅速脱离，不要浪费时间和精力！



还有就是，我个人主张做保险，最好不要在亲朋好友中寻找
目标，顶多告诉他们一声：我现在做保险呢！想入保险就找
我！除此以外，不要再多说一句话！因为如果你向人家推销
保险，人家是买还是不买？买吧，也许人家根本不想买；不
买吧，你已经开口了，没准儿伤你的面子。如果买了，你很
难判断是人家真正想买，还是给你面子，这就对你今后和人
家相处造成心理障碍，亲朋好友是要一辈子交往的，是因为
血缘关系和感情相投才成为亲朋好友的，如果加入了金钱因
素，很有可能使本来单纯简单的关系变得疙疙瘩瘩，那样就
太得不偿失了！

最后是我的一点忠告，如果大家有时间参加公司的早会，还
是尽量参加的好，因为可以学习各个险种的知识，可以非常
清晰、有条理地向客户介绍，以增强客户对我们的信任，促
进最终的成交。如果我们对各个险种一知半解，经不住客户
的询问，势必降低以后成交的可能性！


